

にしじま通信



編集者 西島 由紀恵

こんにちは^^ お元気ですか？

毎日、玄米と納豆とちりめん山椒(←大好物)を食べているせいか、いつも元気な西島です^^

さて、今年も地元の中学生在が、職場体験に来てくれました。受け入れをして10年経ちますが、今年は初めて女子が来てくれたんですよ。

今や、建築業界も女性が大活躍していますからね。当然と言えば当然！

将来は一級建築士になって、大きな建物を設計したいそうです。

たまたま遊びに来ていた(いえ、仕事に来られた)社長の友人の一級建築士に、質問タイムをお願いしました。

「数学が苦手でも一級建築士になれますか？」

「どうやって勉強したらいいですか？」

将来の明確な夢があるので、目をきらきらさせながら質問していました。

そして、私自身もこの子たちの将来に役に立ちそうな言葉がないか、考えに考えた末…

「元気でさえあればいい」と。

考えた結果がそれかー？！ってツッコまないでね(笑)

元気な子を見ているとすがすがしいし、気持ちいいの。楽しんで仕事してるんだなって感じじゃない？ それこそが職場の雰囲気を盛り上げると思いますよ。



個人情報保護のため顔出しは NG にしました

〒919-0621 あわら市市姫 5-6-33

西島木材株式会社

にしじまりフォーム

西島和之一級建築士事務所

0120-430-156

西島木材

検索

～社長の一言～

木塀や木柵、門扉、ウッドデッキなど、外構部の木質化に補助金が支給されます。(2ページ目にチラシ添付)

木の塀を設置したい、交換したいと思われる方、どうせするなら今が絶対お得ですよ。このような助成は今までありませんでしたから、検討されている方は弊社までお電話ください。



「にしじま通信」は弊社をご利用くださいました方にご郵送させていただいております。必要のない方は、ごめんどうですが、どうぞご一報くださいませ。



屋根の葺き替えをさせていただきました。やっぱりすっきり気持ちいいですね！（県産材補助金制度使用）



After

Before



キッチンのリフォームをさせていただきました。「調理スペースが狭い」「暗い」という奥様のご不満が解消できました。キッチンとして隔離されていると、急なお客様でも生活感が見えにくいという利点もあるのですが、リビングで家族がくつろいでいるときに、一人で洗い物をしているとすごく疎外感があるんですよ。（←西島の体験談）



始まります！

外構部の木質化 (木塀、木柵等)の支援事業

美しい「まちづくり」に調和する木質化の例



Before



After

平成31年に木のまちづくりに役立つ
外構部の木質化対策支援事業(林野庁補助事業)が
実施されます。

事業の詳細、お問い合わせはこちら

<https://www.kinohei.jp>

一般社団法人 全国木材組合連合会・全国木材協同組合連合会

昨年、大阪の地震で小学生がブロック塀の下敷きになった事故がありましたよね。そこで、安全かつ目にもやさしい木塀が見直されてきています。この木塀や木柵等の外構部の木質化に対して補助金が支給されます。詳しくは弊社まで・・・

～ちっちゃな手づくり工房～

今月、来月と「わたしの机」を作ります。今月は定員に達してしまいましたが来月はまだ大丈夫です。3月のワークショップで作ったスツールとセットにできます。

◇7月20日(土)・21日(日)

※両日とも午前の部
(10:00～)と午後の部
(13:00～)があります。

◇参加費：6,000円

◇定員 各々2名

お申し込みは
お電話どうぞ！



タカラスタANDARD

ショールームが「いねす」にやってくる！

7月6日(土)9:30～16:30

坂井町の「いねす」だから、ふだん着でじゅうぶんOK。質問を聞きに来られるだけでも、もちろんいいですよ。

